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2018 新年会 開催 

2018(平成 30)年の新年会が 1 月

13 日(土)の例会後に志村・浜谷名誉会

員と黒田アドバイザーをお招きし、会

員 6 名との計 9名で行われました。 

 会場は長年利用してきた「あじたろ

う」が閉店したので、2 店隣りの「庄

や(立川北口店)でした。 

最初に志村さんから「今年はクラブ

創立 20周年だね」と、さすがクラブ創立の立役者らしい話が出て、暫くその話題で賑わいました。また、最

近インドを訪問・取材された浜谷さんから色々面白いお話を聞くことも出来ました。 

2 時間の懇談後、記念撮影をして散会しました。 

                    ☆―☆―☆―☆―☆ 

1 月定例会報告 

1 月 13日(土)午後 1時 30 分～5時 

   会場:立川・NHK会議室  出席者 9名 

 2018 年最初の例会は寒さが増してきた中、8 名

の会員と黒田アドバイザーとを合わせて 9 名の出席

者で行われました。 

 12 月に神代植物公園でクラブの撮影会があった

ので、今日は最初に撮影会の作品から発表されまし

た。ただ、残念なことに撮影会参加者は僅かに 3 名

でした。 

1. 撮影会の作品の発表と講評 

渡辺（M）さん「撮影会 神代植物公園」3分 34秒 

神代植物公園での撮影

会に参加した会員は僅

か 3 名で、参加頂いた

黒田さんを含めても 4

名であった。天気は晴

天で、黒田さんに実地指導を頂きながら奥のカエデ

園まで撮り進んだが、紅葉は盛りを過ぎた感じだっ

た。最後に深大寺そばをすすって終りとした。評： 

現場で説明した通り、紅葉は逆光で撮ると いける。

カットが同じ長さだが、見せたい所は長めに。赤と

黄の同じようなアップが続くと、かったるい。全体

の長さは 2/3 ぐらいで良かった。 

飯山さん「神代植物公園～晩秋」5分 22 秒（HD）              

12 月クラブ撮影会作品

～晩秋の紅葉を撮影し

ました。以前の映像（11

月、手持ち撮影）と今回

撮影会の映像（12 月、

三脚使用)を比較しました。評：晩秋の公園をいろい

ろな視点から捉えている。１１月と１２月を時系列

的に見せるのではなく、最初に紅葉をまとめ、最後

に落葉を見せて、ストーリー性を持たせた方が良い。 

黒澤さん「撮影会 神代植物公園」4分 41秒（HD） 

秋の撮影会は神代植物

園です。紅葉の盛りは

少し過ぎていましたが、

充分楽しみました。

評：BGM に有名歌手

の曲を使っているがこんな風な作品も面白い。 
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同ポジのロングの使い方に何かアイディアを加える

必要がある。最後のそばを食べるシーンは小話とし

て効果が出ている。 

 

2. 自主作品の発表と講評 

片山さん「ぼたん」5 分 30 秒（HD） 

平成 23 年 5 月、開

園 50 周年を迎えた

神代植物公園を訪れ

ました。タイミングよ

く、ボタンの開花真っ盛りで楽しむ事が出来ました。

評：可愛いい BGM だ。花の種類が多すぎる、数を

絞ってゆったりした長めのカットを入れるとよい。

花の名札は、テロップとダブっているので不要。 

高橋さん「旧芝離宮恩賜庭園」5 分 9秒（HD） 

震災や戦災を乗り越

え、都市化が進む中で

貴重な存在のこの庭

園は、昔と変わってい

ない姿で静けさを保

っていました。評：美しいカットが並べられていま

したが、皆さんにここを見て欲しいと云う山場を作

って編集すると、もっと関心を持ってくれると思い

ます。 

岩沢さん「香港・マカオの旅」13 分 20 秒（HD）

昭和 37 年 4 月 16

日に日本初のジェッ

ト機［7-2-7］で香

港マカオへ行ってき

ました。その当時は一般は海外旅行はしていません

でしたが、産業視察団の名目で商社の方と行ってき

ました。評：こぼれ話的に初めてジェット機で旅行

出来た時代だったとか、現地の街の光景や土産に買

った物を紹介すると良かった。約束は約束、13分は

長い！ 

黒澤さん「鹿児島へ その 3」7分 6秒（HD） 

指宿温泉を朝出発してＪＲ日本最南端の「西大山駅」

に立ち寄り、その後鹿児島市内で仙厳園（せんがん 

えん）を見学、最後は

天孫降臨で有名な鬱蒼

と緑に囲まれた鹿島神

宮を参拝します。評：

手慣れた紀行物なので見ていて安心。ガイドの説明

もしっかり撮影されていて画面と合っている。桜島

が何回も出てくるので工夫を要す。fixで撮影出来て

いるので長さを感じさせない。建物の説明標識は不

要。 

 

（編集後記）寒波・流感に留意！  （渡辺（M）） 

３月は総会です 

3 月１0日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

２9年度の活動を総括して 30年度の方針を協議する重要

な総会です。 

全会員の出席を要請します。 

なお、時間があまれば自主作品の上映を行ないます。 


